

Dandim Pimpin Upacara Bendera Tujuh Belasan Yang Digelar Kodim 1710/Mimika

Ahmad Rohanda - WARTAMILITER.COM

Feb 17, 2025 - 14:38



Timika - Kodim 1710/Mimika menggelar Upacara Bendera Tujuh Belasan dengan Irup Dandim 1710/Mimika Letkol Inf M. Slamet Wijaya, S.Sos.,M.Han.,M.A, bertempat di Lapangan Upacara Makodim Jl. Agimuga Mile 32 Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Senin (17/02/2025).

Dalam amanatnya yang dibacakan oleh Dandim 1710/Mimika, bapak Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc. pertama menyampaikan apresiasi yang

setinggi tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD atas dedikasi serta kerja keras dalam menyelesaikan program kerja anggaran Tahun 2024, sebagai hasil dari profesionalisme dan loyalitas serta kerjasama semuanya. "Kendala yang muncul harus menjadi bahan evaluasi guna meningkatkan efektivitas pelaksanaan program kerja di tahun 2025," katanya.

Image not found or type unknown



Selanjutnya bapak Kasad menyampaikan bahwa dalam mewujudkan visi besar bapak Presiden RI melalui misi Asta Cita, Implementasi 17 program prioritas dan pencapaian delapan program hasil terbaik cepat, sebagai bagian dari sistem pertahanan negara, TNI AD memiliki peran strategis dalam mendukung kebijakan Presiden RI tersebut dengan memastikan stabilitas nasional, meningkatkan operasional satuan, serta berkontribusi dalam percepatan pembangunan nasional yang berkelanjutan.

"Sebagai bagian dari upaya strategis pemerintah dalam memperkuat ketahanan nasional, TNI ada dapat berkontribusi melalui program makan bergizi serta melalui program unggulan Kasad seperti ketahanan pangan, TNI Manunggal Air, pencegahan stunting, penghijauan, RTLH dan MCK bagi masyarakat," imbuhnya.

Diakhir amanat, bapak Kasad berpesan kepada seluruh prajurit TNI AD dan PNS agar terus meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, laksanakan setiap tugas

dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab, hindari pelanggaran sekecil apapun yang dapat merusak citra TNI AD, perkuat soliditas dan sinergi dengan seluruh komponen bangsa serta teruslah berbuat yang terbaik bagi TNI AD, bangsa dan negara. (*)